

CARTAS

LOS OBJETOS DE LA ASOCIACION DE VECINOS DE BELLAVISTA

La Junta Directiva de esta Asociación se ha dado cuenta del deber de informar una vez más a los asociados y demás vecinos del barrio de Bellavista sobre los objetivos fundamentales de la Asociación.

El primer objeto primordial es el de denunciar todos los problemas existentes en la barriada y por su parte todo lo posible para ver de solucionarlos. Problemas más acudientes y urgentes son los que a continuación se mencionan:

MEJORAS — Todo lo relacionado con las mejoras de calles, plazas, zonas verdes, parques y jardines, alumbrado público, recogida de basuras y limpieza en general.

CULTURAL — Consistentes en la Escuela de Educación General Básica, Preescolar y Guarderías.

SANIDAD — En mejorar y paliar en lo posible la asistencia sanitaria en cuanto a número de facultativos y centros para poder realizar una mejor labor.

De todos estos problemas suponemos que muchos de los lectores se darán perfecta cuenta de que se han solucionado hasta cierto punto, pero NO lo suficiente como esta Asociación quisiera.

En lo que se refiere al asfaltado de las Calles debemos resaltar que se ha dado un paso muy importante, en cuanto a las zonas verdes y plazas como son la de España y la zona verde existente entre las confluencias de las calles Barcelona y Maynou. Después de haberse tardado tanto tiempo en la construcción, hemos observado que faltan una serie de detalles como pueden ser, la terminación de las escaleras de acceso, juegos infantiles, protección de las plantas y vigilancia para conservación de las mismas. Detalles que si mal no recordamos constaban en el primordial estudio técnico y que por razones que ignoramos no se han llegado a efectuar.

En cuanto a los problemas culturales hemos de decir que se están haciendo una serie de gestiones ante los Organismos pertinentes para poderlas paliar tanto a nivel de Educación General Básica, Preescolar y Guardería laboral, pero sería muy conveniente bajo nuestro criterio que se formara una Asociación de Padres de Alumnos, como en la mayoría de centros de enseñanza.

GRANOLLERS

DE LA CRUZ ROJA

La Asamblea local de la Cruz Roja de Granollers, nos ha informado de sus diferentes actividades, como por ejemplo que precisan, y lo harán mediante cuestionación de la banderita por San José, completar la instalación de la calefacción en su nuevo local para cuya construcción la Asamblea Provincial celebrada en Cardona, en su reunión anual, aportó la cantidad de 350.000 ptas.

El Ayuntamiento de Granollers por su parte aumentó su aportación mensual en 25.000 pesetas, toda vez que los dispensarios y ambulancias de la Cruz Roja son utilizados para servicios municipales.

Así mismo dan cuenta de la terminación del cursillo del socorrismo-mixto de Cardedeu y de la celebración del cursillo sencillo de instrucción de prácticas de Canovellas.

Consecuente a la asistencia sanitaria como ya informamos en otra ocasión se están recogiendo por la vecindad para que con los documentos elaborados por la Comisión de Sanidad hacerlos llegar a los organismos oficiales de su competencia si toman conciencia de los problemas existentes que constan en el estudio correspondiente que se ha confeccionado, como son la falta de facultativos, de un Dispensario para poder efectuar en mejores condiciones sus menesteres y así tener una asistencia más completa.

Todos estos problemas y otros que quizás aquí no enumeremos existen y creemos que es deber de todos intentar de solucionarlos con unión, civismo y tesón. Es posible que, sino todos, una buena parte de los aquí relacionados tendrán una pronta solución.

Finalmente queremos dar cuenta de los trabajos o gestiones que esta Junta Directiva ha realizado en estos últimos días y que son los siguientes:

Los vecinos de Bellavista también nos han hecho llegar su protesta por la hora intempestiva en la que se efectúa la recogida de basuras: las once de la mañana.



LA CNT REPLICA

En el artículo aparecido en el segundo número referente a las organizaciones sindicales que no secundaron la huelga general del día 12 en lugar de decir CNT (verticalistas) debía decir CNT (y los verticalistas). El Comité local de la CNT en Granollers nos ha hecho llegar un escrito de replica (?) creyendo que eran acusados con tal objetivo. «El "verticalismo" de la Ceneté, dicen en dicho escrito, queda demostrado por los doscientos mil fusilamientos de cenetistas entre los años 1939 y 1945, aparte de las ejecuciones posteriores y anteriores, y también lo demuestra que más de la mitad de cenetistas actuales han pasado por las cárceles franquistas, que cincuenta mil cenetistas viven en el exilio y que la C.N.T. llevó, en 1936, a la práctica del comunismo libertario a la mitad de la península».